

	<b>Factorías del Conocimiento para el Desarrollo.</b>	<b>Fecha de la actividad</b> <u>20 / 08 / 2019</u>
---	---	---

## Ficha de seguimiento de actividades

<b>Resultado: 7</b> <b>Actividad A.7.5.</b>	<b>Capacitación sobre uso de la plataforma de Gestión del conocimiento y diseño de memorias. Apostando por los ODS #2, #11, #17</b> 
<b>Técnicos participantes:</b>	1. Organizaciones miembros del Cluster- Interteam. 2. Factoría del Conocimiento Central.

Número de participantes	No. Mujeres	No. Hombres	Total
	<b>8</b>	<b>6</b>	<b>14</b>

<b>Objetivos de la actividad</b>
<ul style="list-style-type: none"> <li>- Generar un espacio para compartir experiencias, entre organizaciones miembros del Cluster-Interteam, con el fin de generar y compartir conocimiento de cada una de las organizaciones participantes.</li> <li>- Capacitar el uso de la plataforma de Gestión del conocimiento.</li> <li>- Capacitar en el uso de plantillas</li> </ul>

### Descripción (Narración de las actividades)

Las organizaciones miembros del Cluster se reunieron para participar en la cuarta capacitación de la plataforma de Gestión del conocimiento. En total son 29 organizaciones. En este cuarto bloque se trabajó con 8 organizaciones, con representantes de ASDENIC, ASODEPA, UCARSE, UNAG central, UNAG Estelí, Interteam, Red de reservas y UCA Mirafior.

Antes de la capacitación en el uso de la plataforma, se realizó una reflexión acerca del trabajo que realizan cada una de las organizaciones, mostrando un interés sobre la importancia que tiene este tipo de alianzas que ayudará a compartir las experiencias comunitarias, herramientas que le sirvan a otras organizaciones para combatir y reducir la inseguridad alimentaria, especialmente en comunidades de zonas del corredor seco.

Luego de la reflexión se abordaron diferentes aspectos importantes de la plataforma:

- Tipos y creación de usuarios.
- Contenido de la plataforma y compartir
- Foros y noticias
- Edición de imágenes
- Eventos
- Galerías de imágenes y vídeos.

Cada uno de los representantes realizó prácticas reales y publicaron noticias, publicaciones de documentos. Cabe destacar que no hubo ningún inconveniente en la usabilidad de la plataforma; sin embargo creemos que el mayor reto no está en la parte técnica sino en el buen uso de la misma, para compartir y contribuir que conlleve a la gestión del conocimiento.

Luego de la capacitación de la plataforma, se realizó la capacitación en maquetación y diseño de memorias/manuales. Este taller se vieron aspectos como: configuración del área de trabajo, uso de herramientas

principales para el manejo y edición de objetos, configuración de numeraciones de páginas, colocación de imágenes, texto y uso de colores.

**Resultados de la actividad.**

- 8 organizaciones capacitadas en el uso y manejo de la plataforma de gestión del conocimiento.
- 8 organizaciones capacitadas en el uso de plantillas para la creación de memorias.
- Las organizaciones se comprometieron en subir información, herramientas y resultados de las experiencias que cada ONG desarrolla y ejecuta.